

ARCELOR

HECHO RELEVANTE

Resultados de su filial USINOR en el ejercicio 2001



El Consejo de Administración presidido por el Sr. Francis Mer, en su reunión del 5 de Marzo de 2002, revisó las cuentas consolidadas definitivas del Grupo y aprobó las cuentas de Usinor, sociedad matriz del Grupo, correspondientes al ejercicio 2001.

Para el ejercicio cerrado a 31 de Diciembre de 2001, el resultado neto del Grupo se sitúa en una pérdida de 720 millones de euros.

Esta pérdida incluye elementos extraordinarios no recurrentes por valor de 616 millones de euros.

Millones de euros	2000	2001
Importe neto de la cifra de negocio	15.733	14.523
Resultado operativo	1.090	-38
Resultado neto	759	-720
Beneficio por acción *	3,28	-3,09

* en euros.

El importe neto de la cifra de negocio descendió a 14.523 millones de euros, frente a 15.733 millones de euros en 2000, lo que representa una disminución del 7,8% considerando un perímetro constante. Este total se desglosa en 8.391 millones de euros para el sector de Productos Planos de Acero al Carbono (52%), 3.759 millones de euros para el sector de Transformación y Distribución (25%) y 3.305 millones de euros para el sector de Aceros Inoxidables, Aleaciones y Chapa Gruesa de Calidades Especiales (23%).

En 2001, el 27% de las ventas netas se realizaron en Francia y el 55% en Europa, los Estados Unidos representaron un 8% del total y el resto del mundo un 10%.

El resultado operativo representó una pérdida de 38 millones de euros, frente a los 1.090 millones de euros de beneficios obtenidos en 2000. El sector de Productos Planos de Acero al Carbono contribuyó a este resultado con 134 millones de euros y el sector de Transformación y

Distribución con 91 millones de euros, mientras que el sector de Accros Inoxidables, Aleaciones y Chapa Gruesa de Calidades Especiales contribuyó negativamente con una pérdida de 175 millones de euros a nivel del resultado operativo.

Los costes de las materias primas y una evolución a desfavorable de la paridad euro/dólar fueron las causas principales de esta significativa reducción de los márgenes operativos del sector de Productos Planos de Acero al Carbono.

La drástica reducción del resultado operativo del sector de Aceros Inoxidables se debe esencialmente a la acusada caída de los precios de venta a nivel mundial, compensada sólo parcialmente por un eficaz programa de reducción de costes.

A estos factores se añade la continuada caída registrada por los precios de venta y por los volúmenes de expediciones, resultante del deterioro de la coyuntura económica, que motivó una sustancial reducción voluntaria de la producción: 4% en las actividades aguas arriba y hasta el 10% en las actividades aguas abajo en el sector de Productos Planos de Acero al Carbono.

El resultado neto se cifró en una pérdida de 720 millones de euros. Este importe comprende pérdidas no recurrentes constituidas esencialmente por una provisión para la reestructuración en Cockerill Sambre (180 millones) y la amortización de determinados activos del sector de aceros inoxidables (387 millones).

Millones de euros	2000	2001
Tesorería neta procedente de las actividades de explotación	572	1.283
Inversiones en inmovilizado	-719	-725
Inversiones financieras, netas de desinversiones y otros	144	54
Endeudamiento neto	3.069	2.703
Endeudamiento neto / fondos propios*	0,54	0,59

**incluyendo intereses minoritarios*

La mejora de la tesorería neta procedente de las actividades de explotación refleja una reducción continua de los requisitos de fondos de explotación y, más específicamente, de los inventarios. Esta mejora, debida principalmente a esfuerzos de gestión, se traduce en una significativa reducción del endeudamiento.

El endeudamiento neto a 31 de Diciembre de 2001 se situó en 2.703 millones de euros, frente a 3.069 millones de euros a 31 de Diciembre de 2000. El ratio de endeudamiento neto sobre fondos propios, incluyendo los intereses minoritarios ascendió a 0,59 frente a 0,54 a 31 de Diciembre de 2000.

Perspectivas

Tras un continuo deterioro de la coyuntura económica durante el año 2001, acelerado por los acontecimientos del 11 de Septiembre en EE.UU., se comienzan a observar signos positivos de recuperación en el continente norteamericano. La velocidad de esta recuperación sigue siendo incierta, pero es posible que un resurgir - incluso moderado - de la economía americana pueda



conllevar una mejora de las tendencias de crecimiento para el año 2002. Previsiblemente, tras una inflexión, las tendencias de las perspectivas de los usuarios finales de los productos siderúrgicos puedan reorientarse permitiendo una evolución favorable de la demanda final de acero en el segundo trimestre. La reducción de inventarios está llegando a su fin, en particular en los productos planos de acero al carbono, y una mejora de la coyuntura económica podría conducir a un incremento del consumo aparente y, por consiguiente, a una recuperación de los precios.

El Grupo Arcelor ha sido constituido el 15 de Febrero de 2002, tras la conclusión positiva de las tres ofertas públicas de intercambio de acciones lanzadas por Arcelor sobre los grupos Aceralia, Arbed y Usinor. El éxito alcanzado en estas ofertas de canje refleja la confianza que los antiguos accionistas de Aceralia, Arbed y Usinor han depositado en el nuevo Grupo y en su proyecto. Demuestran así su apoyo a la voluntad de las tres sociedades fundadoras de participar en la reconfiguración de la industria siderúrgica mundial y de asegurar el progreso del acero en Europa y en el mundo.

Paris, 6 de Marzo de 2002